

Das Winterfest der RABEN-Klasse am 28.01.16

Die RABEN, als Erstklässler gerade ein halbes Jahr in der Schule, gestalteten ein **Winterfest** mit Singen, Tanzen und einem kleinen Theaterstück.

In der *Generalprobe* vormittags wurde vor den Kita-Kindern und den Zweitklässlern aufgeführt. Das klappte schon recht gut.

Nachmittags kamen Eltern, Großeltern und Geschwister, etwa 70 Personen, um die Aufführung zu sehen.

Die Kinder stimmten das Publikum auf Schneefall, Wind und Winter mit einem kleinen Instrumentalspiel ein.



Danach sangen sie das Lied *Winterwald und Weihnachtsgrütze*.



Das kleine Theaterstück, was wir nach dem Bilderbuch *Der kleine Igel und die rote Mütze* (von Butler und Macnaughton) gestalteten, wurde gleich zweimal gespielt, da alle Kinder mal dran sein wollten.

Eine Mutter schminkte die Hauptdarsteller Dachs, Hase, Fuchs und Igel wunderbar.



Zum Abschluss tanzten die Kinder noch einen Schneeflockentanz und alle sangen zusammen das Lied *Schneeflöckchen, Weißbröckchen*.